61

P

JÓVENES

30 de agosto 2025

El relato bíblico: Marcos 10: 13-16; Mateo 19: 13-15; Lucas 18: 15-17.

Renueva tu fe



Más luz

Sonia A. Garza

«Es todavía verdad que los niños son más susceptibles a las enseñanzas del Evangelio; sus corazones están abiertos a las influencias divinas, y son fuertes para retener las lecciones recibidas. Los niñitos pueden ser cristianos y tener una experiencia de acuerdo con sus años» (El Deseado de todas las gentes, p. 474). «Llevaron unos niños a Jesús, para que los tocara; pero los discípulos comenzaron a reprender a quienes los llevaban. Jesús, viendo esto, se enojó y les dijo: "Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de Dios es de quienes son como ellos. Les aseguro que el que no acepta el reino de Dios como un niño, no entrará en él"» (Marcos 10: 13-15).

IDENTIFÍCATE CON LA HISTORIA

«Llevaron unos niños a Jesús, para que los tocara; pero los discípulos comenzaron a reprender a quienes los llevaban. Jesús, viendo esto, se enojó y les dijo: "Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de Dios es de quienes son como ellos. Les aseguro que el que no acepta el reino de Dios como un niño, no entrará en él". Y tomó en sus brazos a los niños, y los bendijo poniendo las manos sobre ellos». (Marcos 10: 13-16)

«Llevaron unos niños a Jesús, para que pusiera sobre ellos las manos y orara por ellos; pero los discípulos comenzaron a reprender a quienes los llevaban. Entonces Jesús dijo: "Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de los cielos es de quienes son como ellos". Puso las manos sobre los niños, y se fue de aquel lugar».

(Mateo 19: 13-15)

«También le llevaban niñitos a Jesús, para que los tocara; pero cuando los discípulos lo vieron, comenzaron a reprender a quienes los llevaban. Entonces Jesús los llamó y dijo: "Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de Dios es de quienes son como ellos. Les aseguro que el que no acepte el reino de Dios como un niño, no entrará en él"».

(Lucas 18: 15-17)



EXPLICA LA HISTORIA

Puntosde VISTA

«Las personas que no quieren a

	los niños son cerdos, zopencos y
	tarugos, indignos de ser llama-
Compara los tres relatos de	dos hombres y mujeres, por-
sta historia y nota qué difieren	que desprecian la bendición
en qué se semejan.	de Dios, el Creador y Autor
	del matrimonio».

–Martín Lutero, teólogo alemán del siglo XVI.

¿Por qué las personas traían a sus niños a Jesús? ¿Cuáles son algunos de los atributos de Jesús que los padres apreciaban?

¿Cuál fue la actitud de los discípulos? ¿Por qué respondieron de la manera que lo hicieron? ¿En qué se diferencia la manera en que un niño recibe el reino de los cielos a como lo recibe un adulto? ¿Cuáles son algunos de los atributos que identifican la fe de los niños y que los adultos no siempre poseen?

El Evangelio de Marcos dice que Jesús «se enojó» cuando los discípulos reprendían a las personas. ¿Qué te sugiere esto de la manera en que Jesús se relacionaba con las personas comunes?

¿Por qué esta historia está en la Biblia? ¿Cuál es el mensaje que tiene Dios en ella para ti?

¿Qué opinas?

¿Qué crees que sea más difícil: Que un niño se haga más independiente o que un adulto llegue a ser dependiente?

Elabora una lista de tres cualidades de un niño que el adulto jamás debiera olvidar:

1.	
٠.	

¿Cuál de estas cualidades desearías más? ¿Por qué?

¿De qué manera pueden los creyentes en Cristo ser más semejantes a un niño pero no ser infantiles? Explica la diferencia.

Puntos - de VISTA

«Ahora, al igual que siempre, Dios se revela ante los "bebés" y se oculta en una densa oscuridad de los sabios y prudentes. Debemos simplificar nuestra manera de acercarnos a él. Hemos de despojarnos de todo... Tenemos que hacer a un lado cualquier esfuerzo por impresionar y acercarnos con la candidez de un niño». —A. W. Tozer, autor y predicador norteamericano del siglo XX.

PUNTOS DE IMPACTO

«Evita que te desprecien por ser joven; más bien debes ser un ejemplo para los creyentes en tu modo de hablar y de portarte, y en amor, fe y pureza de vida» (1 Timoteo 4: 12).

«Dale buena educación al niño de hoy, y el viejo de mañana jamás la abandonará» (Proverbios 22: 6).

«En aquella misma ocasión los discípulos se acercaron a Jesús y le preguntaron: "¿Quién es el más importante en el reino de los cielos?" Jesús llamó entonces a un niño, lo puso en medio de ellos y dijo: "Les aseguro que si ustedes no cambian y se vuelven como niños, no entrarán en el reino de los cielos"» (Mateo 18: 1-3).

«Y cualquiera que le da siquiera un vaso de agua fresca a uno de estos pequeños por ser seguidor mío, les aseguro que tendrá su premio» (Mateo 10: 42).

«El más importante en el reino de los cielos es el que se humilla y se vuelve como este niño» (Mateo 18: 4).

¿Lo Sabías?

areciera que los humanos nunca están conformes con su edad. Los niños quieren crecer para ser «gente grande», y los adultos envidian la energía y vitalidad de los más jóvenes. ¿Alguna vez notaste que la raíz de la palabra «juvenil» proviene del mismo vocablo del que se origina la término «rejuvenecer»? Su forma sustantivada es rejuvenecimiento, que sugiere una manera de renovar la juventud. El registro más antiquo de este vocablo data de inicios del año 1600 d. C. Pero mucho antes de que estas palabras fueran inventadas, Jesús le dio valor al concepto de llegar a ser «como un

niño».



Aplícala a tu vida

Sábado

ee y contesta la pregunta de la sección ¿Qué opinas? de la lección de esta semana. Al meditar en tantos encuentros que tuvo Jesús con las personas, piensa en la forma en que recibieron al Salvador. Aquellos que vinieron a Cristo con toda sencillez y humildad, dependiendo completamente de su misericordia, ¿fueron rechazados? Considera la manera en que personas como Nicodemo y el joven rico se confundían por la naturaleza del reino de Cristo, mientras que aquellos que «eran como niños» parecían comprenderlo. En Juan 1: 10-12 la Biblia dice: «Aquel que es la Palabra estaba en el mundo; y, aunque Dios hizo el mundo por medio de él, los que son del mundo no lo reconocieron. Vino a su propio mundo, pero los suyos no lo recibieron. Pero a guienes lo recibieron y creyeron en él, les concedió el privilegio de llegar a ser hijos de Dios». ¿De qué manera cambiaría tu vida si iniciaras el día «creyendo» y «recibiendo» a Cristo como lo haría un niño?

Domingo

ee la sección *Identificate con la*historia y usa las preguntas de la sección *Explica la historia* para guiar tu estudio. Los tres relatos de la bendición que Cristo dio a los niños son muy similares. ¿Qué frase o porción de este pasaje te llega a lo profundo del corazón?

¿Cual es el mensaje centra	que	Dios	tiene
para ti en esta historia?			

Lunes

Texto clave de esta semana se encuentra en Marcos 10: 13-15 v dice: «Llevaron unos niños a Jesús, para que los tocara; pero los discípulos comenzaron a reprender a quienes los llevaban. Jesús, viendo esto, se enojó y les dijo: "Dejen que los niños vengan a mí, y no se lo impidan, porque el reino de Dios es de guienes son como ellos. Les aseguro que el que no acepta el reino de Dios como un niño, no entrará en él"». Podemos ver dos lecciones que emergen de este texto: (1) No te interpongas en el camino de un niño que viene a Jesús, y (2) el camino a su reino se transita con un espíritu semejante al de un niño. ¿Qué otras lecciones logras ver? Piensa en un niño que esté en tu esfera de influencia por el cual puedas orar, y posiblemente ayudarle a conocer mejor a Jesús.

Martes

ee la cita de la sección **Más luz** que se encuentra en *El Deseado de todas las* gentes y piensa en un adulto que tú conozcas que verdaderamente cree que los niños son «más susceptibles» a entrar al reino de Dios. Piensa en los maestros de escuela sabática, líderes juveniles y personas que celebran el asombro de la niñez. ¿Qué palabras usarías para describir su liderazgo e impacto en tu iglesia?

Miércoles

os *Puntos de impacto* en la lección de esta semana resaltan el valor de los niños y jóvenes en las Escrituras. Lee cada pasaje y toma nota del versículo que más te impresione. ¿Qué historias de la Biblia ilustran estos versículos? Escribe nombres o acontecimientos de las Escrituras que transmitan esas cualidades del niño que Jesús refiere a sus seguidores. Por ejemplo, cuando David decidió atacar a Goliat no fue porque se sintió demasiado importante, sino porque él confiaba que su Dios era grande. Su confianza de niño en Dios le dio ese coraje de adulto.

Jueves

Toma tiempo para observar intencionalmente a los niños. Observa cómo aprenden, juegan, interactúan y se relacionan con las personas que los rodean. Considera cómo le hacen frente a sus problemas o desafíos que parecieran ser demasiado grandes para ellos. Piensa en tres niños de tu iglesia y escríbeles una nota dándoles ánimo, afirmando en ellos alguna cualidad que te inspira. Sé tan

específico como te sea posible con tu nota de afirmación. Puedes decidir compartir estas palabras en forma anónima o revelando tu identidad, pero traza un camino claro a Jesús para los niños que conozcas, y tal vez descubrirás qué quiso decir Jesús con la frase «el reino de Dios es de quienes son como ellos».

Viernes

Medita sobre un acontecimiento o experiencia en tu vida en la que tuviste que depender de otra persona con una confianza total y sencilla. ¿Cuáles son algunas de las emociones que sentiste? ¿De qué manera una confianza como la del niño te hace un creyente maduro en Cristo?



Plan de lectura para esta semana*

El Deseado de todas las gentes, capítulos 55 y 56.

*Siguiendo este plan podrás leer al menos
un libro cada año de la serie
El conflicto de los siglos.